

# 伸びる邪教の魔手！

しま 第二の宗教ノームとして世間にひそむる新興宗教があふれて、フランシヨンのうちに若き世代の心をとらえている。それはそれで一つの社会風俗なのだろうが、しかし、なかには明白に「邪教」と判断される新興宗教があつて、入信した若い魂を惑わせ、その人生を大きく狂わせているばかりでなく、息子をそぞして娘をいづくし育ててきた親たちを「黙魔」呼ばわりさせ、やがて誤出、貧困生活をして行方不明と、家庭崩壊へ追いやる、「危禍神」ともいうべき反宗教的宗教もあって、マスコミに取り上げられるなど、ようやく社会問題化してきた。そしてこの「邪教」魔羅地方にも、深く静かに潜航している。くれぐれも用心。

## 日韓海底トンネルを

途方もない話で寄付強要

さきごろ夜九時近く、本紙に電話があった。電話の主は南陽市赤湯の会社員Mさん。ブライバートなどとで、折り入って相談したいという。どういうことか聞いてみると、「娘が新興宗教に熱心に説教されて入信、やがて集団生活をするといふ」と、この新興宗教は数年もしくは十数年で、Mさんの娘で会社員のJ子さん(三)は一年ほど前に相談してもうチがあかなない。なんとか力になつてほしい」といふのであった。

それから詳しく事情を聞かれると、J子さんは、山形に遊びにいった際、街頭でしつこく入信をすすめられて入信した。その後も勤めていた会社をやめ、信者同士の共同生活をす

るといつて、娘の反対意見を  
し切つて拿出、そのまま書  
信が途絶え、行方不明とな  
つてしまつた。

うが、しかし警察に相談しても「成人しているし、は教の自由には立ち入れぬ」ということで、警察も打ち手がないという。  
ところどころでこういうケースは子さんだけではない。水沢市の会社員Aさんの場合は、数年前大学を専修院で卒業して卒業した息子のBさんが、やはりこの宗教の魔方にかかり、Bさんの操合はもともと、行方不明といふのはではなく店舗は北海道とはっきりしているが、家族がどんなに説得しても帰る意念はなく、逆に「教祖が一朝海底トンネルという国際的大企業のプランをもっている。この事態資金を貸付しなければならぬ」と、父のAさんに「預金の余を要求、断つたところ「預父は悪魔だ」と「悪魔呼ばれわり」されたという。

教祖は自らなアリストのもの代りと称して、信者には教祖への絶対的服従を要請。日常活動では品目曝光と頭での信者獲得を強制、すべての利益が教祖一人に集中するよう仕組んでいた。の資産はいまでは世界有数といわれるほどだ。教祖は、韓国人のため、もともと大韓は韓国であり、一概に大韓とそのほうの大資本で、鮮明教祖は一時韓国政界界の中心となつたが、朴大統領と反目、本部をアメリカに移したとされている。

しかし信者が圧倒的に多いのは日本だといわれ、文教祖にとって日本人は文字通りのカモ。・なん人を承諾すると、短時間の間に徹底的に洗脳し、世間もちろん、親兄弟、家庭どすべてはともにならぬので、算いのはただひと文鮮明教祖だけと聞く思込ませてしまう。もとも

時事に弱い日本人、こうなつてしまふとどんなに理路整然とした眞骨も耳には入らず、批判するものはすべて「惡魔」と断する明らかな狂信状態に陥るのだ。

こうして「子きんや日さんのよう」、徹底的な洗脳を施され、それまでに受けた教育や家族との情愛、さらには人間としての価値観まで破壊されて、明らかな「狂信者」となり、家族を想はせている若者は、事情通によると、この狂信地方だけで十数人はいるといふ。だがこの「邪教」の魔手から自分を守るには、当人の體念を判断と堅固なほ恵しかないのだ。